



EL DIARIO DE LOS MONSTRUOS

INFORMACIÓN PARA MONSTRUOS, MUTANTES Y ALIMAÑAS

ESPECTÁCULOS

EL BEBÉ MÁS BONITO DEL MUNDO



DESPUÉS DE GANAR EL CONCURSO DEL BEBÉ MÁS BONITO DEL MUNDO, EL HORRIPILANTE MONSTRUO DE **Montauk** DECIDIÓ TOMAR UNAS VACACIONES EN LA PLAYA. EN EXCLUSIVA FOTOS DE NUESTROS PAPAZZI (interior a todo color)

Hermosa dirigente nos habla del 4M

Gordilla Elbosa Esternon, presidenta del Movimiento Mundial de Monstruos y Mutantes (4M), prometió que para la edición de este año habrá suficiente "sangre coagulada, caspa de orangután amarillo y otros suplementos alimenticios" durante el almuerzo de desechos tóxicos.

En entrevista exclusiva para El Diario de los Monstruos, la lideresa del 4M adelantó que los monstruos y mutantes participantes conocerán:

- El cementerio abandonado
- La cabaña del terror
- El cofre del hombre muerto
- Aracnofobia
- La memoria perdida
- La venganza de los Zombis



Gordilla Elbosa Esternon
Presidenta del 4M

Recordó que para disfrutar plenamente del evento, es importante que los Viejos Monstruos confirmen su asistencia en la dirección electrónica akela@elmundo183.org, ya que el 4M está limitado a 100 participantes, y destacó que las monstruomanadas deberán llegar con al menos 30 minutos de anticipación para realizar su registro correspondiente.

Advirtió que "por seguridad" no deberán llevarse zombis sin correa, ni conejodrones, pues en el incidente del año pasado, donde una monstruolobezna y seis monstruolobatos perdieron ojos y brazos, dejó mucha sangre regada, hecho que atrajo a los chupacabras y ogros, quienes no han querido desalojar nuestro cubil.



SUPLEMENTO PARA ILUMINAR

www.elmundo183.org/4m

4M **Movimiento Mundial de Monstruos y Mutantes**

Obituarios y exorcismos
Akelastein y Rakshatula:
akela@elmundo183.org
Funeraria: 044 55 31548016



ven con tu manada

27 de octubre 2012

13:00 hrs

\$70 y un cuaderno (que donaremos a una escuela rural)

Limitado a 100 participantes que depositen su colaboración antes del 20 de Octubre del 2012 en Banorte 0513358166 (Laura Pérez, Jefa de Grupo)



SUPER DEPORTIVO

por Escamoso el Rey del Deporte

FRACASO EN OJOS Y TRIPAS

Tlalnemonstruopolis (35 de juliembre) .- Todo un fracaso para Javier El Chicharron Mutante Hernández, y su equipo Los Monstruos de Orejas Puntiajudas, durante su participación en el Torneo de apertura de Lanzamiento de Ojos y Tripas de Humano, quienes después de haber jugado 25 segundos de partido y 17 embarradas, fueron derrotados por Los Mutantes Cuatro Ojos con un marcador final de 1-0.

El director técnico, José Manuel El Monstruo de la Torre, argumentó que la derrota fue producida por el exceso de baba producida durante el enfrentamiento y la acumulación de aire limpio en las escamas. (Continúa página 1890)



SALUD CON DR. MOCO:

Para mantener una piel áspera, reseca y arrugada, los mutantes modernos deben ingerir al menos cinco veces al día, una dotación de desechos tóxicos, evitando consumir vitaminas y minerales. ¡Para verse bien hay que hacer sacrificios! (Continúa página 1543)

INCLUYE

UN PLATO DE DESECHOS TÓXICOS